

Suchen engagierten App-Programmierer

Wien, 21.6.2015

Die Biofaction KG ist ein in Wien ansässiges Unternehmen im Bereich Wissenschaftskommunikation. Zur Ergänzung unseres Teams suchen wir einen Programmierer für die Umsetzung von insgesamt drei Gaming Apps für IOS und Android.

Was wir voraussetzen:

- Fähigkeit Applikationen für mobile Geräte (IOS & Android) zu programmieren,
- Einschlägige Erfahrung in der App-Programmierung (Referenzen)
- Selbstständiges Arbeiten inkl. Erstellen eines Pflichtenhefts
- Hingabe ans Projekt, Liebe zur Arbeit, Programmierer-Ethik und bedingungslose Treue! ;-)
- Zuverlässigkeit (Einhalten von Deadlines)
- Regelmäßiges Feedback an Auftraggeber
- Bonuspunkte: Interesse an wissenschaftlichen Inhalten (Molekularbiologie)

Was wir bieten:

- Drei spannende Science-Gaming Projekte die Sie als Programmierer von Anfang bis Ende begleiten, umsetzen und implementieren helfen.
- Abgesehen von regelmäßigen Besprechungsterminen, einigermaßen freie Zeiteinteilung
- Möglichkeit eigene Ideen in die Gestaltung, Umsetzung und Implementation der App einzubringen
- Branchenübliche Bezahlung

Ab sofort!

Interessiert? Melden Sie sich bei uns mit einem hinreichend detaillierten Bewerbungsemail an unsere Emailadresse, die sie sich allerdings erst „erspielen“ müssen:



„Name eines der 5 SYNMOD Antibiotika“ @biofaction.com

